
Dio abbia pietà di Bruno Vespa 
Incredibile. Mercoledì 26 marzo, Porta a Porta. Sui megaschermi scorrono le 
immagini del massacro del mercato a Bagdad. Una, in particolare viene rimandata 
parecchie volte: quella dell'enorme cratere spalancato da uno dei due missili. Anche 
un ceco si renderebbe conto che quella fossa è di notevoli dimensioni, almeno 5-6 
metri di diametro e profonda, almeno 3 metri. 
Su un'altra rete un inviato testimonia che la fossa è più grande di un'automobile.  
Bruno Vespa in collegamento con Lilli Gruber che sta a Bagdad chiede all’inviata se 
ha avuto occasione di vedere la buca. La Gruber risponde di sì. Lui incalza: sapresti 
dire quanto è grande? Vespa ce l'ha davanti agli occhi la buca, sul megaschermo ma 
lui non è pagato per guardare. 
La Gruber, probabilmente fusa dopo 7 giorni sotto le bombe risponde: 1-2 metri. Il 
generale al fianco di Vespa allora spiega che un missile… avrebbe scavato un 
CRATERE di maggior profondità e dimensione. Perciò sicuramente si tratta di un 
proiettile della contraerea irachena. Anche il nostro generale è un non vedente di 
professione. 
Sul megaschermo mostrano di nuovo la buca enorme. Evidentemente in regia c'è 
un terrorista di Al Queda. Ma a nessuno in studio sfugge una sillaba di commento. 
Vespa è felice e ribadisce eccitato il concetto espresso dal generale italiano: non può 
essere un missile americano, sarà "probabilmente" un proiettile della contraerea 
irachena. 
Ma come si sa, il diavolo fa le ogive dei missili e si dimentica di truccarle: infatti 
nemmeno 20 minuti dopo sull’ultimo tg, quello di mezzanotte, sulla rete 3 l’inviata… 
oltre al cratere del missile mostra un frammento del medesimo rinvenuto sul posto. 
Su quel frammento è scritto in inglese naturalmente “prodotto in Usa. Dio che botta! 
Domanda: ammettendo che il buco fosse piccolo si dovrebbe intuire che il proiettile 
che l'ha provocato fosse piccolo... due piccoli proiettili di contraerea come avrebbero 
potuto a fare tanti morti e tanti feriti? 
Il generale che affianca Vespa ha fatto esperienza militare giocando a Risico? 
I generali italiani sparano solo scoregge? 
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